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Motivation
Saat hendak melangkah, 

berjuang meraih impian, 
j a n g a n  b i a r k a n  d i r i 
“terbenam”dalam pilihan-
pilihan yang salah.

(Andrie Wongso)

Ti r u l a h  p e s e l a n c a r ! 
E n j o y  d e n g a n  o m b a k 
b e s a r , h i d u p  i t u  i b a r a t 
o m b a k , k a l a u  k i t a  b i s a 
m e n g u a s a i n y a  d e n g a n 
baik,”sukses hidup” pasti 
bisa diperoleh!

Motivation

(Andrie Wongso)
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J a k a r t a ,  H a r i a n  N u s a n t a r a - 
Gubernur Jawa Barat Ahmad Heryawan 
mengatakan, pembebasan Waduk Ciawi 
di Bogor tidak akan terganggu gara-gara 
Gubernur DKI Joko Widodo maju sebagai 
calon presiden.

Menurut pria yang akrab disapa 
Aher itu, proses pembangunan tidak boleh 
terganggu hiruk pikuk suasana politik.

"Utusan politik jangan mengganggu 
jalannya pembangunan. Itu yang perlu kita 
tunjukan, karena pembangunan semakin 
tepat waktu akan semakin baik," kata Aher 
saat ditemui di Hotel Kartika Chandra, 
Jakarta, Sabtu (22/3/2014).

Saat ini, kata dia, proses pembangunan 

Wa d u k  C i a w i  m a s i h  d a l a m  t a h a p 
pembebasan lahan. Proses negosiasi biaya 
ganti rugi sendiri diurus langsung oleh 
Bupati Bogor Rahmat Yasin.

"Prosesnya telah berjalan dengan 
ba ik .  Pak  Rahmat  Yas in  yang  tahu 
detailnya. Sekarang sih masih dalam tahap 
pembebasan lahan," ujar pria yang masuk 
dalam bursa capres PKS itu.

P e m b a n g u n a n  w a d u k  t e r s e b u t 
diperkirakan mampu mengurangi debet air 
Kali Ciliwung yang ke Jakarta saat musim 
hujan. Aher berharap, pembangunan Waduk 
Ciawi benar-benar dimulai pada 2015.

Proyek ini ditaksir menelan biaya tak 
kurang Rp1,9 triliun dan membutuhkan 

waktu pengerjaan sekitar tiga tahun. 
Pemerintah Provinsi DKI menyumbang 
Rp500 miliar. (KOMPAS.com)

（罗盘网雅加达讯）西爪省长Ahmad 
Heryawan指出，茂物Ciawi水库的征地事
宜，不将因佐科维竞选而受干扰。

他于22日说，工程不可以因政治因素而
受影响，这是我们必须明确的。建造的时间
越恰当就更好。

他表示，如今水库工程正处於征地阶
段，而地皮的赔偿问题则直接由茂物县长
Rahmat Yasin处理。

 “其程序已经顺利进行，县长知道其
细节，目前还在开展中。”他如此强调。

他说，希望工程于2015年动工，耗资
1.9万亿，约3年完成。建竣后预计能减缓芝
里翁河流入雅加达的水量。        （华）

西爪省长：Ciawi水库建造不受佐科维竞选影响
Aher: Jokowi Jadi Capres, Pembangunan Waduk Ciawi Tak Terhambat

J a k a r t a ,  H a r i a n 
Nusantara- Wakil Gubernur 
DKI Jakarta Basuki T Purnama 
(Ahok) mengaku sulit untuk 
mengatasi parkir liar di pinggir 
jalanan. Sebab Pemerintah 
Provinsi (Pemprov) DKI Jakarta 
se la lu  berhadapan dengan 
preman selaku penjaga mereka. 
Karena itu, Ahok melakukan 
kerja sama dengan kepolisian 
untuk mengatasinya.

"Preman ini yang bekerja 
di belakang (tukang parkir), dan 
ini kerjaan yang dapat setoran. 
Nah itu yang mau kita potong. 
Setoran terhadap bos ini yang jadi 
masalahnya," ujar Ahok di Balaikota 

DKI Jakarta, Jumat (21/3).
"Polisi siap, kalau aku sih 

nggak. Saya nggak ada pistolnya. 
Polda Metro siap," tambahnya.

Ahok menambahkan, tidak 
mudah membersihan Jakarta dari 
preman, sebab belum memiliki 
solusi kongkrit untuk mereka. 
Namun, Pemprov DKI Jakarta 
tetap akan menindak preman 
yang membuat keributan.

"Tapi cara untuk membrantas 
(preman), kita harus carikan 
mereka solusi. Tapi misalkan ada 
preman yang menggangu preman 
lain, kita tangkep saja, minta polisi 
yang tankep. Karena masalah 
Jakarta akarnya di situ. Makanya 

mau kita geser," katanya.
Namun, salah solusi yang 

mungkin  d i lakukan untuk 
menga tas i  p reman  ada lah 
pemberdayaan mereka sebagai 
juru parkir. Ahok menjelaskan, 
karena juru parkir nantinya 
akan di gaji sekitar Rp4 juta. 

"Kita akan seleksi, kita 
kan tidak mungkin melihara 
preman. Jadi saya engga ada 
kewajiban pelihara preman," 
tutupnya. (Merdeka.com)

（独立网讯）雅加达首都
专区副省长钟万学承认，治理路
旁非法泊车场，显然不是容易的
事，因为雅加达专区省政府总是
面对那些成为非法泊车者庇护者
的地痞，因此，钟万学得与警方

整肃地痞  钟万学求助查雅警方
Tangani Preman, Ahok Gandeng Polda Metro Jaya 携手克服这项难题。

钟万学21日在雅加达市政
厅表示：“地痞在（泊车场）后
面操作，这种工作会获得保护
费。这就是我们要铲除的。向头
头作进贡就成问题。”

他补充说：“警方已准备
就绪，而我就没有准备了，因为
我没手枪。大都会警区已经做好
了准备。”他指出，肃清雅加达
的流氓不是易如反掌的事，因为
目前还未有具体的解决方案。然
而，雅加达首都专区省政府固然
要制裁添乱的地痞流氓。要消灭
流氓就必须找出解决良方，他
说：“但如果有流氓骚扰其他流
氓，我们就逮捕他们，也要求警
方逮捕他们。因为雅加达出现问
题的根源就在那儿，所以就要将
其排除。”然而解决他们的方式
之一，就是雇用他们当泊车员，
泊车员的工资将是400万盾左
右。他说：“我们要挑选，我们
不可能去赡养流氓，所以我没有
赡养流氓的责任。    （松鹤）

Jakarta, Harian Nusantara- Setiap orang pasti 
menyangka honor biduan dangdut melonjak bila dipanggil 
untuk mengisi kampanye partai. Namun seorang biduan Desti 
Kirana (25) mengaku honor yang diterimanya kala mengisi acara 
kampanye kecil. Uang justru lebih besar didapat dari saweran. 

"Kita manggung kampanye ngarepin saweran dari 
penonton. Duit saweran lebih gede dibanding honor," kata 
Desti Kirana saat mengisi kampanye Gerindra di Jalan 
Bugis, Kebon Bawang, Tanjung Priok, Jakarta Utara (21/3)

Desti mengaku, dirinya bersama teman-teman biduan 
lain hanya mendapatkan bayaran Rp 30 ribu per orang 
setiap mengisi acara kampanye. "Ditambah saweran kita 
bisa dapat Rp600-800 ribu sekali manggung," tandasnya.

Bagi gadis asli Betawi tersebut, bukan pertama 
kali panggung kampanye Gerindra ini dirinya beraksi 
memamerkan suara merdu dan goyangan aduhai.

"Sudah banyak partai. Terakhir beberapa hari ke 
belakang saya nyanyi buat kampanye Golkar di daerah 
Pancoran," kata wanita berparas ayu tersebut.

Ternyata order manggung tidak berhenti di pemilihan 
legislatif 9 April mendatang. Wanita berusia 25 tahun ini 
mengatakan telah mempersiapkan diri untuk kampanye 
calon presiden. Beberapa grup telah menghubunginya untuk 
bergabung dalam kampanye calon presiden mendatang. Untuk 
manggung di acara kampanye calon presiden tidaklah mudah. 
Ia dan beberapa rekannya harus mengikuti seleksi. Masalah 
administrasi dan seleksi itu tidak masalah buatnya.

"Ya enggak masalah yang gitu sih. Kalau lolos kan 
lumayan. Kontraknya Rp10 juta buat nyanyi di tujuh titik 
di sekitar Jakarta. Kalau ditambah saweran kan duitnya 
lumayan banget," katanya.

Meski banyak partai yang mengajaknya manggung, ia belum 
menentukan pilihan politiknya. "Masih lihat dulu caleg sama partainya. 
Saya pengen orang yang jujur sama tegas. Saya masih cari. Urusan 
manggung sama nyoblos kan beda," pungkasnya. (Merdeka.com)

（独立网讯）每个人肯定都会以为唐突歌手在总统竞选造势
活动中演唱，会得到更高的酬劳。然而一名25岁的唐突歌手德斯蒂
（Desti Kirana）透露，她为总统竞选宣传活动演唱所得的数目不
大，而人们塞过来的红包钱比酬劳费更大。

德斯蒂21日在雅加达北区丹绒普禄Bugis街为大印尼运动党总
统竞选活动上演唱。她披露，她与朋友们每次为总统竞选宣传活动
演唱的酬劳金只有30万盾，加上在演唱时观众塞钱，因此每次上台
演唱时可获得60-80万盾的收入。

这位柏达维姑娘并非首次上台为大印尼运动党总统竞选的宣传
活动展示她在台上的优美歌声以及销魂的摇摆姿态。

姿色迷人德斯蒂说：“我已经为许多政党的总统竞选宣传活动
上台演唱，不久前我还为从业阶层党总统竞选的宣传活动演唱。”

上台演唱的订单，并不停留在眼前4月9日的立法机构选举。她
也为总统候选人的宣传活动做好了准备。一些乐队已经联络了她，
约请她加入总统候选人的宣传活动。要为总统竞选的宣传活动上台
演唱，并非简单的事，她与几个朋友必须经过挑选的程序。至于行
政方面和歌手挑选，对她来说不是一回事。

如果通过了挑选关，上台演唱的合约是1千万盾，在雅加达一
带的7个场所，再加上听众的奖赏，那么就很差不多啦。

虽然有很多政党邀请她演唱，但她还未决定她的政治选择。她
说，那就要看立法候选人和政党才能作决定，我要的是诚实和果断
的人，我还在寻找呢。上台演唱和选举根本是两码事。   （松鹤）
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Cerita Biduan Dangdut Berjuang
Isi Kampanye Presiden

Bandung, Harian Nusantara- Sebidang 
tanah di Jalan Taman Sari, Kecamatan 
Coblong, Kota Bandung, dijual seseorang 
dalam situs jual-beli online berniaga.com. 
Tanah yang dijual bukan lahan biasa. Di lahan 
tersebut berdiri Kebun Binatang Bandung, 
Sasana Budaya Ganesa (Sabuga), dan Hutan 
Kota Babakan Siliwangi.

Berdasarkan penelusuran Okezone, 
iklan penjualan tanah tersebut pertama 
dipublikasikan pada 12 Maret 2014 pukul 
09.49 WIB oleh seseorang dengan akun 
Apitoadi. Judulnya 'Tanah Tengah Kota 
Harga Pinggir Kota'.

Dalam situs itu tampak pula peta 
dari citra satelit yang menggambarkan 
posisi tanah yang akan dijual. Dalam 
keterangannya, tanah tersebut memiliki luas 
12,22 hektare.

Selain itu, penjual mencantumkan 
sejarah tanah yang awalnya dibeli oleh 

网站上出现兜售万隆动物园地皮广告
Ada Iklan Tanah Kebun Binatang Bandung Dijual Rp7 Juta/Meter

Jakarta, Harian Nusantara- Nama Ketua KPK Abraham 
Samad (47) muncul dalam bursa cawapres Partai Gerindra. Tanpa 
diduga, Samad memberi sinyal positif terhadap pinangan capres 
Partai Gerindra itu.Akankah Samad menjemput takdir politiknya 
menatap Pilpres 2014?

Ditanya berulangkali oleh media terkait lirikan Prabowo itu 
tak sekalipun Samad memberikan jawaban menolak.Samad justru 
langsung blak-blakan bicara soal takdir politiknya.

"Saya tinggal menunggu takdir, apakah jadi wapres, presiden 
atau tetap jadi ketua KPK," ujar Abraham dalam pesan singkatnya 
kepada Redaksi, beberapa hari lalu.

Layaknya politikus yang tergoda dengan lamaran capres, 
Abraham Samad pun mulai melempar pernyataan bersayap. Dia 
meminta waktu untuk meminta restu Sang Gusti."Berikan saya 
waktu salat istikharah," ujar Abraham di kantornya.

Abraham juga langsung bicara soal 'restu' pimpinan KPK 
lainnya. "Saya harus minta izin kepada pimpinan yang lain 
dan seluruh pegawai KPK, kalau mereka merestui dan setelah 
istikharah dan mendapatkan petunjuk, baru saya ambil keputusan," 
kata doktor dari Universitas Hasanuddin ini.

Abraham mengatakan dirinya tak memiliki ambisi untuk 
menjadi wapres. Namun seperti dia tak memiliki ambisi sebagai 
Ketua KPK, Abraham akan mengalir mengikuti takdir.

Dia pun bicara blak-blakan tak mungkin menolak takdir 

Tuhan."Pertama, saya 
harus salat istikharah, 
kedua  saya  mas ih 
tetap pada pendapat 
saya bahwa sebagai 
manusia biasa kita 
tidak akan mungkin menolak takdir," ungkap Samad.

Jawaban-jawaban Abraham Samad terhadap pinangan 
Prabowo seolah memberi sinyal sang Ketua KPK mulai tergoda 
menatap takdir politiknya. Elektabilitas Abraham Samad juga mulai 
naik di sejumlah survei. Survei yang dilakukan Soegeng Sarjadi 
Sindicate (SSS) menunjukkan elektabilitasnya sudah mencapai 5% 
beda tipis dengan Jusuf Kalla (JK). (Detik.com)

(点滴网雅加达讯) 肃贪委主席Abraham Samad (47)的名字赫然
在大印尼运动党副总统候选人名列上出现。出乎众人意料,Abraham
就此事的反应亮起绿灯,他真会迎合该政治性的安排?

日前当记者数次问及伯拉波沃对他的青睐,Abraham居然毫不
掩饰地答:" 我只是等待天意的安排,成为副总统、总统或肃贪委主
席。"  正如其他受聘为副总统候选人的政客一样,Abraham开始抛出
高调词语:"容我向真主祈求祝福吧。我还要征求肃贪委其他领导及
同仁的同意,在祈求真主的旨意后才作答复。" 这位哈山努汀大学博
士还表示,他本身并无当副总统的野心,就如当初未曾想过当肃贪委
主席一样,然而天意难违。所以作为凡人,我不会拒绝天意的安排。

基于他的这些回答显示,他似乎经不起当副总统候选人的诱惑,各
民调机构也已显示他的胜选指数为5%,略查于卡拉的胜选率。 (绿叶)

Raden Paiman pada 1921 di kawasan 
Taman Sari. Belakangan lahan itu dijadikan 
kebun binatang. Pada 1922, Raden Paiman 
kembali membeli sebidang tanah yang 
kini diperuntukkan sebagai Hutan Kota 
Babakan Siliwangi, Sabuga, dan sebagian 
digunakan untuk Kantor Badan Tenaga 
Nuklir Nasional (Batan).

Di akhir iklan disebutkan bahwa tanah 
itu kini akan dijual dengan harga Rp7 juta per 
meter persegi dengan menghubungi sebuah 
nomor yang tercantum di laman tersebut.

Okezone pun coba menghubungi 
nomor telefon tersebut sekira pukul 
13.10 WIB, namun tak kunjung dijawab. 
(Okezone.com)

(Okezone网万隆讯)近日交易网站上出
现一则出售万隆TamanSari街区大片地皮的
广告,令人惊讶的是该地皮涵盖了动物园、
卡内萨文化区、西里万仪峡谷以及国家核动
力研究所。

据记者追踪,该广告是2014年3月12日
上午由网名Apitoadi的人初次刊登于网站,,
标题是"市中心的地皮,市郊的价格",一旁
还附上该地皮位置的卫星图像,地皮面积为
12,22公顷,并注明该地皮简史:1921年由
RadenPaiming于TamanSari街区收购,1922年
建造动物园,此后再收购今已成为西里旺义峡
谷、卡内萨文化区以及部分作为国家核动力
研究所的地皮。广告末尾注明地皮出售价格
为每平方米7百万,联系人手机号码x x x。

记者几次试图联系该手机号码,始终无
人接听。      (绿叶)

J a k a r t a ,  H a r i a n 
Nusantara- Dana kampanye 
2014 naik sekitar tiga kali lipat. 
Perkiraan total dana yang akan 
bergulir pada Pemilu 2014 
diprediksi sebesar Rp115 triliun.

Menurut peneliti Policy 
Research Network (PRN), Teguh 
Dartanto, dana kampanye yang 
demikian besar itu akibat dari 
tidak terpeliharanya relasi antara 
tiga pihak. Yakni anggota DPR, 
partai politik, dan para konstituen.

“ B i a y a  k o m u n i k a s i 
an ta ra  anggo ta  DPR a tau 
pa r t a i  kons t i t uen  dengan 
mahal dan biasanya bersifat 
transaksional.Mereka bersedia 
bertemu anggota DPR jika 
ada imbalan, bukan karena 
saling membutuhkan,” kata 
Teguh,  beberapa har i  la lu 
d i l a n s i r  R a k y a t  M e r d e k a 
Online. Ditambahkannya, pada 
barometer lokal, anggota DPD 
kerap membonceng sentimen 
simbolisme budaya seperti 
faktor kesukuan, keagamaan, 

dan kesamaan identitas kultural 
dalam mempengaruhi pemilih 
di tingkat akar rumput.

“Mesk i  e f ek t i f  un tuk 
mendulang suara, proses ini 
berpengaruh dalam perjuangan 
perubahan kebijakan demi 
kepentingan daerah di tingkat 
pusat,” demikian Teguh. (RMOL)

（独立人民网讯）2014年
的竞选宣传费提高了三倍，预测
所耗费的总资金是115万亿盾。
政策研究网络（PRN）研究员德
古（Teguh Dartanto）介绍，如
此巨额的竞选宣传费是由于国会
议员、政党和选民三方不能维系
良好关系的结果。

德古日前表示，国会议员、
政党和选民之间的沟通费是很高
昂的，一般存在讨价还价的现
象。如果得到了代价，他们才愿意
会见国会议员，并非基于相互的需
要。在地方的观察中，地方议员
常常利用有文化象征的感情，例
如部族、宗教和相同的文化特性
等等因素来影响基层选民。

他说：“虽然对争取选票
有效，但这过程为处于中央阶层
的地方利益在改变决策的奋斗带
来影响。            （松鹤）

肃贪委主席或为副总统候选人所心动
Akankah Samad Tergoda Jadi Cawapres Prabowo? 今年竞选费高达百余万亿

Biaya Kampanye 2014 Mencapai 115 Triliun
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